

## Besuch einer Delegation des Nationalen Volkskongresses aus der VR China

Am 20.9.2023 besuchte eine hochrangige Delegation des Nationalen Volkskongresses der VR China das Landesverwaltungsgericht Salzburg und es wurde ein Erfahrungsaustausch in Bezug auf die Verwaltungsgerichtsbarkeit der beiden Länder durchgeführt.

Die Vorsitzende des Ausschusses für Verfassung und Recht des 14. Nationalen Volkskongresses der VR China, Frau XIN Chunying, führte die chinesische Delegation an. Die Präsidentin des Landesverwaltungsgerichtes Salzburg, Frau Hofrätin Mag. Claudia Jindra-Feichtner, MBA, hat einen Teil ihres Teams bestehend aus Richter\*innen und Mitarbeiter\*innen der Geschäftsstelle vorgestellt.

Zum Abschluss der Vorträge und Diskussionen wurden kleine Gastgeschenke von beiden Seiten überreicht.

Frau Jianzhen Schaden vom Chinabüro Salzburg wird für die hervorragende und umsichtige Organisation des Besuches der chinesischen Delegation am Landesverwaltungsgericht Salzburg gedankt.



Foto: Chinabüro Salzburg